



Les premières émissions

publié le 27/01/2020

"La radio, c'est de l'impro !"

En fait, non. La radio, c'est tout sauf de l'impro ! Stéphane Bonnifet, de Radio Collège (95.9) est venu expliquer aux élèves de 4eC comment on faisait une émission de radio. Après avoir découvert la construction d'une émission, place au travail !

Le thème pour cette première émission : les droits de l'enfant.

A partir de la Convention Internationale des Droits de l'Enfant, les élèves ont choisi un article dont ils ont souhaité parler. Trois heures de recherches et d'écriture plus tard, les voici aux micros !



Vous pouvez les écouter ici :

<http://www.radiocollege.fr/2019/12/27/college-marcel-pagnol/>